



NPO法人 町田楽友協会 バリアフリーな音楽で 社会を一つに

地域や世代を超えた全ての人々に対し、音楽活動を行うことで文化社会の向上に寄与することを目的とする町田楽友協会。NPO法人になったのは2002年だが、会の発足は1993年。まもなく四半世紀を迎える長い歴史がある。

事長の菅谷マスミさんは国際音大卒。幾つもの大学でゲスト講師という肩書きを持つ一方で、町田楽友協会を引っ張る存在だった。沢山のバリアが存在する現代社会でそれを外して心を一つに音楽を奏でる。そこから生まれる響き、そして様々な素晴らしい活動を広げていきたい」と精力的だ。

小学校2年生の國分翼くんは5歳の時に音楽教室でバイオリンを習い始めたが、オーケストラでの演奏を経られて町田楽友協会の会員になった。「色々な方と一緒に音楽活動は幅広い。町田市役所で開催されるまらカフェーでは楽器体験のワークショップやローを行った。演奏会は会員だけでなく、土井さんが主宰するソノリティー音

小 演奏にも決して妥協はない。しかし、それ自体が目的ではないという。菅谷さんの目指す社会の実現はまだ険しい道のりだが、彼らの樂である音色は着実に美しい響きとなってゴールへ向かっている。

演 な子が声を出せたり。そういった変化を見ていると音楽の力を感じられるんです。周りの人たちはとても優しくなるし、人として心の成長ができる貴重な場だと思つんであります。資金的にはとても大変ですが、見て沢山の感動を味わってきたから、絶対続けていきたい。

理 事長の菅谷マスミさんは国際音大卒。幾つもの大学でゲスト講師という肩書きを持つ一方で、町田楽友協会を引っ張る存在だった。沢山のバリアが存在する現代社会でそれを外して心を一つに音楽を奏でる。そこから生まれる響き、そして様々な素晴らしい活動を広げていきたい」と精力的だ。

中 小学生の國分翼くんは5歳の時に音楽教室でバイオリンを習い始めたが、オーケストラでの演奏を経られて町田楽友協会の会員になった。「色々な方と一緒に音楽活動は幅広い。町田市役所で開

演 な子が声を出せたり。そういった変化を見ていると音楽の力を感じられるんです。周りの人たちはとても優しくなるし、人として心の成長ができる貴重な場だと思つんであります。資金的にはとても大変ですが、見て沢山の感動を味わってきたから、絶対続けていきたい。



会員だけではなく、近隣の小中学生や大人まで、様々なメンバーで構成されるオーケストラ。まちカフェでは多くの方に楽器を体験してもらしながら活動をPRした